## FTG Sportakrobaten gewinnen Hessenpokal!!!

Am Samstag den 25.11. fand in Pfungstadt der Norbert Müllmann Hessenpokal statt.

Dieses Jahr wurde der alte Modus mit Auslosung und Ausscheidung nicht mehr ausgetragen.

Der neue Modus bedeutete jetzt, dass in der ersten Runde alle ihre Kombi Übung turnen und dann die Mannschaftswertung feststeht.

Anschließend kamen die besten 10 Formationen ins Finale und die Nachwuchklasse wiederholte ihre Kombi Übung und die A klasse durfte entscheiden welche der drei Übungen sie turnen möchten.

In der ersten Runde starteten Natalie Hofmann und Juliana Dunkel. Trotz des kleinen Problems beim ersten Element turnen sie eine gute Übung. Jedoch empfanden wir die Wertung als sehr niedrig. Mit 21.210 Punkten schafften sie es leider nicht unter die Top 10. Kopf hoch in 2 Wochen habt ihr noch mal die Chance am Klaus Spengler Pokal in Mainz.

Alicia De Pace, Ida Rosenthal und Lilly Rieber turnten eine sehr gute Übung. Zum ersten mal sprang Lilly ihren Flick Flack und strahlte danach über das ganze Gesicht. Die Elemente sowie die Choreografie haben sie gut gemacht. Mit einer Wertung von 22.070 Punkten qualifizierten sie sich auf Platz 10 für das Finale.

Unser Mixpaar, die aktuellen deutschen Nachwuchsmeister, Kenney Paulk und Jana Becker turnten eine super Übung und wurden mit 23.910 Punkten belohnt. Sie hatten sich auf Platz 3 für das Finale qualifiziert.

Luise Herrmann und Noémi Janß zeigten ihre Jugend Kombi Übung und erhielten 22.650 Punkte. Sie zeigten eine schöne Choreo und turnten ihre Elemente sauber durch. Sie qualifizierten sich ebenfalls für das Finale auf Platz 6.

Zum Schluss des ersten Durchgangs startete noch unsere Damengruppe Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel in der Juniorenklasse 1.

Sie zeigten eine gelungene Kombi Übung und bekamen 24.860 Punkte somit Platz 2 in der Quali.

Am Ende hieß es nach dem ersten Durchgang Pfungstadt ist Hessenpokal Sieger.

In Runde 2 belegten Alicia, Ida und Lilly einen tollen 9. Platz mit 22.020 Punkten. Die Drei hatten mit dem Finale überhaupt nicht gerechnet und haben sich sehr darüber gefreut.

Luise und Noémi hatten in ihrer vor 3 Wochen erst gelernten Tempo Übung ein paar Fehler. Unter anderem das Rondat in Rückwärtsschwalbe klappte nicht richtig und das brachte leider einen Punkt Abzug mit sich. Mit 20.800 Punkten belegten sie Platz 10. In 2 Wochen starten sie am Zwinger Acro Cup in Dresden.

Als dritte im Finale gingen Kenney und Jana an den Start. Sie turnten erneut ihre Kombi Übung und diese noch besser als die Erste. Mit 24.610 Punkten verteidigten sie ihren 3. Platz. Es war Kenneys letzter Wettkampf, da er wegen seiner Ausbildung nicht mehr regelmäßig zum Training kommen kann.

Zu guter Letzt turnten Isabel, Vanessa und Alida ihre Tempo Übung. Bis auf den Hand Hand, bei dem Alida nicht richtig stehen konnte und an der Seite abgehen musste, war die Übung gut. 0.5 Punkte kostete dieser Unlogische Abgang. Sie belegten Platz 2 mit 24.840 Punkten. In 2 Wochen starten sie ebenfalls am Zwinger Acro Cup in Dresden.

Herzlichen Glückwunsch an die gesamte Mannschaft. Wir freuen uns alle sehr über eure Platzierungen.

Danke an alle Helfer, Eltern, Organisatoren und Vorstandsmitglieder, die zu dem Wettkampf beigetragen haben.

Danke auch an unsere Trainer Lisa Rapp, Sophia Kunder und Olaf Maaß. An Sascha Dengler, der den ganzen Tag die Musik gemacht hat, und an Claudia Rettig und Noélle-Christin Binczyk, die im Kampfgericht saßen.